
  

Protokoll der Ortsbeiratssitzung  

Ortsteil  Niedergude  

  

Ort  DGH Niedergude  Beginn  20:00 Uhr  Erstellt am  14.11.2023  

Datum  14.11.2023  Ende  20:50 Uhr  Seitenzahl  2  

     

Protokollführer  Dr. Thomas Berge     

  

Anwesende Ortsbeiratsmitglieder  Gäste  

Gerhard Anacker  Hans-Dieter Mell  

Frank Glaser    

Dr. Thomas Berge    

Laura Schäfer    

Reinhold Rüger    

Jonathan Kallies    

Manuel Nöding    

    

Abwesend: -      

  

  

Tagesordnung:  

1. Eröffnung und Begrüßung  

  

2. Feststellung der form- und fristgerechten Einladung und der Beschlussfähigkeit des 

Ortsbeirates  

  

3. Mitteilungen des Ortsvorstehers  

4. Stellungnahme zur Fällung der Tanne am Weiher  

5. Verschiedenes  

  

  

1. Eröffnung und Begrüßung   

  

Der Ortsvorsteher begrüßt die Ortsbeiratsmitglieder sowie die anwesenden Gäste.  

  

Die Hinweisbekanntmachung wurde in der HNA veröffentlicht; die vollständige Tagesordnung 

wurde auf der Internet-Seite der Gemeinde Alheim bekanntgemacht.  

  

  

2. Feststellung der form- und fristgerechten Einladung und der Beschlussfähigkeit  

  

Der Ortsbeirat war vollzählig erschienen, somit konnte die Beschlussfähigkeit festgestellt 

werden. Zu Form und Frist der Einladung gab es keine Einwände.  

  

  

  



 

3. Mitteilungen des Ortsvorstehers  

  

• Gerhard Anacker teilt den Stand zur Sanierung Lindenplatz mit. Mit der Fertigstellung 

der Maßnahme ist mit Anfang Dezember zu rechnen.  

  

• Der Ortsvorsteher gibt den Inhalt des Schreibens des Kreisbauamtes an die 

Mennoniten Brüdergemeinde wieder. Es ist eine rechtliche Einordnung der im Vorfeld 

nicht genehmigten Baumaßnahme; hier Erweiterung der Parkplatzfläche. Es scheint so 

zu sein, dass die Maßnahme nachträglich genehmigungsfähig sei.  

  

• Der Glasfaserausbau sollte ursprünglich noch in diesem Jahr beginnen (zuerst in 

Heinebach). Durch den Mangel an Tiefbauunternehmen scheint sich der Ausbau zu 

verzögern.  

  

  

4. Stellungnahme zur Fällung der Tanne am Weiher  

  

Die Fällung der Tanne scheint dem Ortsbeirat derzeit nicht notwendig. Ein Auslichten (mehrere 

Äste) im Bereich der Laterne wäre völlig ausreichend.  

  

  

  

5. Verschiedenes  

  

 -  

  

  

gez. Dr. Thomas Berge      gez. Gerhard Anacker  

Schriftführer         Ortsvorsteher  


